

Au sein de Accor, les droits humains ne sont pas simplement une initiative. Ils constituent le socle de ce que nous sommes et de la manière dont nous agissons dans le monde. Notre raison d'être ne peut se réaliser que lorsque la dignité, le respect et l'équité sont non négociables. Car nous sommes convaincus qu'une hospitalité véritablement responsable commence bien avant l'arrivée d'un client. Elle commence par la façon dont nous traitons nos collaborateurs, nos partenaires et les communautés que nous servons.

Ensemble, nous avons compris que le respect des droits humains ne se limite pas à des politiques ou à des décisions de leadership. Il se manifeste dans nos actions du quotidien.

Lorsque nous agissons avec empathie, protégeons les personnes les plus vulnérables, prenons la parole pour ce qui est juste et veillons au bien-être de chacun, c'est à ce moment-là que les droits humains prennent tout leur sens et s'expriment pleinement. Ce n'est que le début pour nous. Nous concentrerons désormais nos efforts sur le renforcement de notre engagement, en ancrant encore plus profondément les droits humains dans notre manière de diriger, de travailler et de prendre soin du monde.

VERONA NAIDOO
*Vice-présidente des opérations People & Culture,
Moyen-Orient, Afrique et Turquie*